令和5年度 芭露学園だより 第1号

令和5年4月25日発行





本校の教育目標

「自ら学び 夢と希望をもって 進んで行動する子ども」

入学おめでとうございます

4月6日(木),5名の新1年生を迎え,令和5年度がスタートしました。新1年生の保護者のみなさま,お子様のご入学おめでとうございます。また,今年度,一つ学年が進級した保護者のみなさま,お子様の進級おめでとうございます。今年度の児童生徒数ですが,総勢38名となります。教職員全員が一丸となり教育活動を推進してまいります。子どもたちに未来をたくましく拓く「生きてはたらく力」「学び合う力」を育むためには、保護者ならびに地域のみなさまのお力が必要です。学校・保護者・地域が一体となり教育活動が推進できますよう今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

◆入学式式辞より◆



4月を迎え、温かな春の光が強さを増し、キラキラとした雪解け水がサロマ湖に注がれています。今日は、湧別町立芭露学園の入学式です。本日、みなさんのお祝いに、湧別町教育委員会教育委員の喜多友美様をはじめ、たくさんのお客様、地域のみなさまがお越しくださいました。厚くお礼申し上げます。4年ぶりに多くのみなさまと一緒に入学式を挙行いたしますことを、本当にうれしく思います。

さて、今日入学した**上原愛弥子さん、蝦名維愛さん、如澤美羽さん、松本陸さん、丸山絢斗さん**、ご入学おめでとうございます。みなさんが入学してくることを小さなお兄さんお姉さんから、大きなお兄さんお姉さんまで、とても楽しみに待っていました。みなさんは今日から芭露学園の1年生です。みなさんが毎日、明るい笑顔で元気に過ごし、心も身体もぐんぐん成長するために、校長先生と**2つ約束**してください。

一つ目は『元気なあいさつと返事』をしてください。自分から進んでする『あいさつ』や『元気な返事』は、みなさんと先生方、ご家族のみなさん、そして、みなさんといろいろな人の心と心をつなぐ魔法の言葉です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」だけではなく、「ありがとう」「ごめんなさい」「いただきます」など、とっても大切な言葉がいっぱいです。しっかり言えるようになりましょう。そして、「はい」と元気な返事をしましょうね。

二つ目は**『お友だちと仲良く遊んだり,力を合わせて勉強をしましょう**』。お友達を大切にできる人はとても素敵な人です。仲良くなりたいと思っていろいろな人と全力で過ごしてください。以上が2つの約束です。

ここで、1年生の担任の先生をご紹介します。1年生の担任は本田友恵(ほんだともえ)先生です。みなさん、明るく温かい太陽のような本田先生のもとで、ワクワクドキドキの毎日を過ごしてくださいね。

 $2 \sim 9$ 年生のみなさん、どうか、この 5 名の新入生のみなさんに、尊敬されるやさしい先輩でいてください。そして総勢 3 8 名が上下一心、芭露学園に新たな 1 ページを刻んでほしいと思います。

改めまして保護者のみなさま、お子様のご入学、誠におめでとうございます。本校は義務教育学校の特性を生かし、9年間で子どもたちの「学び合う力」を育て、未来をたくましく生き抜く力を身につけさせていくことに全職員が一丸となって取り組んでまいります。もちろん、お子様のよりよい成長には、学校、家庭、さらには地域のみなさまが心を一つにして子どもたちを見守り、協力しながら、健やかに育てていくことが肝要と考えております。どうぞ、本校の教育にご理解とご協力をお願いいたします。

それでは1年生のみなさん、芭露学園の生活のスタートです。元気で仲良く楽しい学校生活を送っていきましょう。

〔湧別町立芭露学園 校長 川上 智広〕

入学式 ~新入生の皆さん、ようこそ芭露学園へ!~

5名のぴかぴかの新入生が入学し、芭露学園の仲間となりました。今年度は在校生や来 賓も出席し、たくさんの人々が見守る中で入学式を行うことができました。新入生のみな さんは終始にこやかな表情で式に参加していました。式中では一人ひとりが、大きな声で 元気よく返事をすることができました。入学後も毎日笑顔で元気に過ごしています!



転入職員の紹介

校長 川上 智広 (遠軽町立遠軽中学校より)



お久しぶりでございます。結婚し、第一子を授かり、数多くの魅力ある子どもたちと出会った思い出の地に、17年ぶりに戻ってきました。義務教育学校になっても「き」れいな校舎、子どもたちの「あ」かるい笑顔と「げ」んきな挨拶は健在。そして、これからは1~9年生総勢38名と「は」らから本気の学校生活を過ごしたいと思います。微力ながら魅力ある学校づくりに邁進します。みなさま、どうぞよろしくお願いいたします。

あおぞら学級担任 平岡 良一 (置戸町立置戸小学校より)



置戸町立置戸小学校から赴任しました平岡良一(ひらおかよしかず)と申します。来たばかりの芭露学園では、見ること聞くことの全てが新鮮で若干戸惑いながらの日々を過ごしています。素直で礼儀正しい子ども達、関心を寄せてくださる保護者や地域の皆様、先生方の熱意に感動しました。どうぞよろしくお願いいたします。

8年A組担任 三上 真希子 (網走市立第三中学校より)



網走市立第三中学校から赴任しました、三上真希子です。子どもたちの素直で生き生きと活動している姿に、芭露の地域や自然、学校の良さを実感しています。これからの学校生活がとても楽しみになりました。子どもたちの力になるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

9年 B 組担任 佐藤 優成 (遠軽町立遠軽中学校望の岡分校より)



遠軽町立遠軽中学校望の岡分校より参りました佐藤優成と申します。 自然豊かな景色を見るたびに、穏やかな気持ちになり、このような素敵な 地で子ども達と学習するのがとても楽しみです。

まだまだ未熟な私でありますが、一日でも早く子ども達や地域に慣れることが出来るよう一生懸命頑張りたいと思います。これからお世話になります。 よろしくお願いいたします。

9年副担任 佐藤 優好 (津別町立津別中学校より)



津別町立津別中学校から参りました、佐藤優好(まさよし)と申します。今までは、公立の中学校と特別支援学校に勤務したことがありますが、義務教育学校は初めての経験となります。9年間同じ校舎で教育活動ができるメリットを最大限にいかせられるように、前期課程・後期課程の児童生徒と多く関わり合いたいと思っております。微力ながら力を尽くしていきたいと思っております。よろしくお願いします。

7年副担任 藤井 陽平 (利尻富士町立利尻小学校より(新採用))



利尻富士町立利尻小学校から参りました、藤井陽平と申します。前期課程と後期課程の子どもたちが仲良く遊んだり、助け合ったりしている姿に義務教育学校の良さを感じました。9年間を通して子どもたちが大きく成長できるように一生懸命手助けをしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いします。

養護教諭 森 こずえ (西興部村立西興部中学校より)



西興部中学校から参りました、養護教諭の森こずえと申します。

芭露学園に赴任してまだ数日ではありますが、小さなお子さんたちが手を振って挨拶してくれたり一生懸命お話してくれたりする姿に癒され、休み時間の鬼ごっこで翌日筋肉痛に苦しみながら、大変充実した毎日を過ごしております。芭露学園の児童・生徒のみなさんが毎日楽しく健康に過ごすことができるよう、全力でサポートしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします!

25月【の行事予定器



芭露学園のページのQR コードです。 ぜひご活用ください。

В	曜	主な行事予定	部活動
1	月		
2	火	開校記念日	
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7			
8	月	研修日	部活動なし
9	火	学校教育推進協議会総会(午前授業)	部活動なし
10	水	学級経営交流会議	部活動なし
11	木	空き缶ゼロ運動(7~9年) 聴力検査 委員会 教育相談①	
12	金	生活科探検(1·2年) 委員会 教育相談②	
13	土		
14	\Box		
15	月	グラウンド設計	
16	火	分掌部会	
17	水	クラブ 評議員会① 教育相談③ 全国学力学習状況調査英語「話すこと」調査日	
18	木	尿検査(1次) 評議員会② 教育相談④	
19	金	委員会	
20	土		
21			
22	月	個別懇談①(2~9年)	
23	火	個別懇談②(2~9年)	
24	水	個別懇談③(2~9年)	
25	木	職員会議	部活動なし
26	金	テスト前部活動中止(~28日)	部活動なし
27	土		部活動なし
28			部活動なし
29	月	前期中間テスト 研修日	
30	火		
31	水	内科検診 運動会練習開始 チャレンジデー	